

Communiqué
Pour diffusion immédiate

La Maison des jeunes l'Aigle reçoit un don de 5 000 \$ de La Fondation TELUS pour un futur meilleur

Le financement permettra d'offrir des activités sportives et des ateliers de cuisine à une cinquantaine de jeunes de la communauté de Saint-Étienne-de-Lauzon.

Lévis, le 19 mars 2024 - La Maison des jeunes l'Aigle annonce un don de 5 000 \$ de La Fondation TELUS pour un futur meilleur pour soutenir son engagement à promouvoir la santé et le bien-être des jeunes de la communauté de Saint-Étienne-de-Lauzon.

Ce don permettra de déployer le projet Jeunesse active, cuisine créative, qui consiste à offrir des activités sportives et des ateliers de cuisines collectives mensuellement aux jeunes de 11 à 17 ans afin de promouvoir leur santé, leur bien-être et leur réussite éducative.

« Nous sommes très choyés d'avoir été sélectionnés par la Fondation TELUS par le biais du Comité d'investissement communautaire de TELUS à Québec. Ce soutien, dédié à la réalisation de notre nouveau projet pour l'année 2024, est en lien direct avec la mission et les objectifs du projet Jeunesse active, cuisine créative. Nous sommes ravis de pouvoir mettre sur pied ce projet, qui vient d'une idée des jeunes lors du conseil des jeunes mensuel », déclare la directrice adjointe de l'organisme, Madame Rosalie Huot.

À propos de la Maison des jeunes l'Aigle (St-Étienne-de-Lauzon)

La Maison des jeunes l'Aigle est une association de jeunes et d'adultes qui se sont donné la mission, sur une base volontaire, dans leur communauté, de tenir un lieu de rencontre animé où les jeunes de 11 à 17 ans, au contact d'adultes significatifs, pourront devenir des citoyens critiques, actifs et responsables. Pour en savoir plus sur l'organisme et sur ce projet jeunesse, veuillez visiter le site mdjaigle.com.

À propos de la Fondation TELUS pour un futur meilleur

La Fondation TELUS pour un futur meilleur est un organisme de bienfaisance canadien enregistré qui estime que tous les jeunes méritent des chances égales de réaliser tout leur potentiel, peu importe les circonstances. En finançant chaque année plus de 500 organismes de bienfaisance qui offrent des programmes d'éducation et de santé, dont plusieurs sont appuyés par la technologie, la Fondation TELUS pour un futur meilleur aide plus de deux millions de jeunes dans les collectivités partout au Canada à gagner en assurance, à acquérir des compétences et à développer un sentiment d'appartenance. En 2022 seulement, nous avons versé plus de 10,6 millions de dollars en subventions à des organismes de bienfaisance au pays. Pour en savoir plus sur la Fondation TELUS pour un futur meilleur, visitez futurmeilleur.com.

- 30 -

Source et information :

Rosalie Huot, directrice adjointe
Maison de jeunes l'Aigle
Tél. : 418 496-0925
directionadjointe@mdjaigle.com
mdjaigle.com

